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Remagen, den 10. Oktober 2009

AAnn HHeerrrrnn
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5533440066 RReemmaaggeenn

AAnnttrraagg
„„SScchhuullssiittuuaattiioonn ffüürr ssoozziiaall sscchhwwaacchhee uunndd bbeennaacchhtteeiilliiggttee FFaammiilliieenn ssoowwiiee FFaammiilliieenn
mmiitt MMiiggrraattiioonnsshhiinntteerrggrruunndd iinn RReemmaaggeenn
BBeessttaannddssaauuffnnaahhmmee::
aakkttuueellllee SScchhuullkkiinnddeerrzzaahhlleenn –– FFöörrddeerrmmöögglliicchhkkeeiitteenn uunndd LLeeiissttuunnggeenn dduurrcchh ddiiee SSttaaddtt ––
TTeennddeennzzeenn uunndd kkoommmmuunnaalleerr HHaannddlluunnggssbbeeddaarrff““

AAuusssscchhuussss ffüürr FFaammiilliiee,, JJuuggeenndd,, SSeenniioorreenn uunndd SSoozziiaalleess

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Georgi,

hiermit beantragt die Fraktion WählerGruppe Remagen, den TOP
„„SScchhuullssiittuuaattiioonn ffüürr ssoozziiaall sscchhwwaacchhee uunndd bbeennaacchhtteeiilliiggttee FFaammiilliieenn ssoowwiiee FFaammiilliieenn
mmiitt MMiiggrraattiioonnsshhiinntteerrggrruunndd iinn RReemmaaggeenn;; BBeessttaannddssaauuffnnaahhmmee:: aakkttuueellllee
SScchhuullkkiinnddeerrzzaahhlleenn –– FFöörrddeerrmmöögglliicchhkkeeiitteenn uunndd LLeeiissttuunnggeenn dduurrcchh ddiiee SSttaaddtt ––
TTeennddeennzzeenn uunndd kkoommmmuunnaalleerr HHaannddlluunnggssbbeeddaarrff““ auf die Tagesordnung der 1.
öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Familie, Jugend, Senioren und
Soziales zu setzen.

Begründung:

Mit Beginn der neuen Wahlperioden hat der Stadtrat durch die Bildung eines Ausschuss
für Familie, Jugend, Senioren und Soziales zu erkennen gegeben, dass er neue Akzente
in der Stadtpolitik setzen will. Die Schulsituation für sozial schwache und benachteiligte
Familien sowie Familien mit Migrationshintergrund in Remagen ist hier eine der
wichtigsten Zukunftsaufgaben. Als geeigneten Einstieg des Stadtrates in das Thema
halten wir eine erste Bestandsaufnahme im zuständigen Ausschuss für geboten.
Gleichzeitig bitten wir darum, dabei aus Sicht der Stadtverwaltung erkennbaren
Handlungsbedarf aufzuzeigen.

Mit freundlichen Grüßen

Ute Kreienmeier


